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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「国歌」「奉仕の理想」

●出席報告

●在籍表彰

　会員年次表彰

　　在籍 27年　井川 孝三会員

　　在籍 9年　福田 隆教会員

　　在籍 1年　依田 章宏会員

●誕生日御祝い

　　松岡 伸晃会員、田中 正勝会員

　　松下 和彦会員、大熊 勉会員

　　福村 修一会員

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　　話

　　　「肝胆膵のがん」

　　　　　　　佐々木 洋会員

　　　　　　　　　（八尾市立病院 特命総長）

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

12/14　17：00～19：00　忘年家族会

　　　　　　　（ユニバーサル・スタジオ・ジャパン）

12/18　「上半期を振り返って」　長竹 浩会長

第3043回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

ロータリーのマジック
  国際ロータリー 会長　ステファニー A. アーチック

  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　大橋　秀典

八尾ロータリークラブ テーマ　Enjoy Rotary！ ～Fellowship and Service～ 会長　長竹　浩



　11月23日に開催された八尾中央ライオンズクラブ様

の50周年式典に、幹事とともに出席してまいりました。

当クラブも同じホテルで65周年の式典を予定しており

ますので、下見も兼ねて会場を見てまいりました。

　当日に新しく入会された会員が５人もおられ、すごい

なと思いました。会員数は50名ほどですが、長年在籍

されている方も多くおられます。

　また月曜日には、大阪上方RCへEXPOフェスタのPR

で出席しました。会員33名のうち、歯科医師が９名お

られるそうです。当日は16名が出席されていました。

例会場はシェラトン都ホテルですが、開会前から食事

を始められていたりして、クラブによってやり方にもい

ろいろあるのだな、と感じました。

　いろんなクラブに行けば、いろんな出会いがあります。

そしてどこへ行っても、あたたかく迎えてくださいます。

皆さんも積極的に、メークアップをしてください。

　ところで年末恒例のイルミネーションですが、12月7

日に点灯式を予定しております。どうぞご参加ください。

▼21日にZoomで、地区インターアクトの臨時会議が

開催されました。出口会員に参加いただきました。

▼赤い羽根募金ですが、皆様から12,403円のご寄付

をいただきました。共同募金会へ送金しました。ご協

力ありがとうございました。

▼29～30日に、地区大会が開催されます。皆さんご

参加をよろしくお願いいたします。

▼次週の例会後に、理事会を開催します。

▼地区より、2027～28年度のガバナーとなるガバ

ナー・ノミニー・デジグネートに大阪平野RCの吉村昭

会員が選出されました、との通知が届いております。

▼長竹　浩　会長

　年次総会の開催が遅れましたが、日程が決まりまし

た。12月4日の例会で候補者を発表し、12月18日の年

次総会で皆様にご承認いただきたいと思います。ご出

席をよろしくお願いいたします。

▼親睦活動委員会・児林　秀一　委員長

　本日例会後、委員会を開催します。

　また先日、珠洲市を訪問し、小中学校や市役所に

行ってきました。現地はまだまだ復興できておらず、冬

を控え大変な状況にあります。小中学校への出前授

業を検討しています。舞子高校環境防災科とも協力し、

５月に実施予定です。微力ですが、被災地の力にな

れればと思っております。

▼ロータリー財団委員会・原田　達也　委員長

　今月はロータリー財団月間です。ご寄付がまだの方

は、ご協力をよろしくお願いいたします。クラブ全体で

はまだ、目標総額には届いていません。次々年度の

補助金額にも影響しますので、よろしくお願いいたし

ます。

「ノリコ学級の来日生受け入れ事業報告」

▼国際奉仕委員会・浦上　健司　副委員長

　ウズベキスタンのノリコ学級から来日しました３人に

対し、皆さん例会場では心優しく名刺交換など交流を

していただきまして、ありがとうございました。滞在中の

たくさんの写真を集め、動画を作成しました。そのとき

のことを思い出しながら、ご覧いただければと思いま

す。

卓 　 　 話

そ の 他 の 報 告

幹　事　報　告

会　長　の　時　間



　ご覧いただきましたメッセージを、先方にも送りました。

来日を果たした３人にとっても、きっと忘れられない思

い出になったと思います。また今回の事業を通して、

自分もいろいろと勉強させていただいたと感じておりま

す。

　私は２年前に初めてノリコ学級を訪問し、若者たちの

純粋なまなざしを目の当たりにしました。ウズベキスタ

ンでは平均所得は日本の５分の１ほどしかなく、学校

を卒業後も、就職先が限られている状況です。このた

め仕事を求めて、ロシアへ行く人もいます。

　そんな中でノリコ学級の生徒たちは、日本語を学ん

でいます。私も学習塾を経営している立場で、日本人

はもしかしたら豊かさの中で甘えてはいないか、と感じ

ました。学校へ行きたくなければ休むのが当たり前の

ようになっていますが、本来なら休んだら家の手伝い

などをするべきです。今は豊かさゆえに、そうした考え

が忘れられようとしています。

　また日本の学校で学ぶ英語は、本来コミュニケー

ションのツールであるはずが、テストを作ってしまうから

「勉強しないといけない」ということになってしまいます。

　一方のウズベキスタンでは、「これをしないと明日の

ごはんが食べていけない」というような状況にあります。

　日本の子どもにも、そうした現実を見てほしいと思い

ます。私も今後、世界を見て、子どもたちにも伝えてい

きたいと思っています。

　今回の事業では、たくさんの会員にお世話になりま

した。ホームステイも受け入れてくださった児林（健）会

員と北山会員、ありがとうございました。またいろいろと

ご活躍いただいた福村副幹事、そしてそのほかにも多

くの会員にお世話になりました。改めて感謝申し上げ

ます。

▼吉本　憲司　委員長

　皆さんからお寄せいただいたニコニコ箱の貴重な財

源を活用させていただき、ウズベキスタンで日本語を

学ぶ若者たちを、日本へ招待することができました。

皆様のご理解とご協力に、改めて感謝申し上げます。

10代の若者３人が初めて日本を訪れ、10月22日から９

日間、滞在しました。

　成田に到着した３人は新幹線に乗り、大阪まで来ま

した。例会ではメンバーの皆様とも名刺交換をしなが

ら交流していただきました。浦川会員には筆文字の扇

子とうちわを多数、プレゼントしていただきました。

　例会後は北山会員にお世話になり、会社見学と

ホームステイをさせていただきました。北山会員には

翌日も付き添っていただき、保育園と小学校を見学さ

せてもらいました。さらに鼓呂雲会員にもご協力いた

だき、会社見学をさせていただきました。

　リシタン市長からの手紙を携え、大松市長とも面会で

きました。教育委員会の浦上教育長とも、お話すること

ができました。

　翌日は児林（健）会員にお世話になり、会社見学と

ホームステイをさせていただきました。この日はまた、

八尾河内音頭まつりにも参加しました。午後の河内音

頭グランプリでは、パレードをインスタライブでウズベキ

スタンに生配信してくれました。現地で150人以上がラ

イブで視聴し、たくさんのコメントが寄せられました。八

尾が誇る河内音頭の海外への発信にも、ひと役買っ

てくれました。そして夕方からの大盆踊り大会では、見

よう見真似で河内音頭を踊ってもらい、踊りをマスター

してもらいました。

　このほか金光八尾中学・高校にも、訪問させてもらい

ました。インターアクト委員長の水野会員や顧問の前

田先生にご尽力いただき、インターアクターたちと交

流する機会が持てました。金光八尾の生徒たちにとっ

ても、ウズベキスタンという国を知り、そこに友達ができ

たというのは、大いに刺激になったことと思います。そ

してこの日の夕食は、長竹会長のご自宅でごちそうに

なりました。

　奈良観光の際は、元グローバル奨学生や元米山奨

学生たちが合流してくれました。またノリコ学級の卒業

生たちも、駆け付けてくれました。

　今回の事業の成果としてはまず、ウズベキスタンで

日本語を学ぶ若者たちに、夢と希望を抱いてもらえま

した。また日本語を学ぶ意欲をさらに高め、日本に対

する興味や関心をいっそう深めてもらえたと思います。

そして来日生には本物の日本に触れ、理解をより深め

てもらえました。３人とも「将来は両国のため役に立ち

たい気持ちが、さらに強くなった」と答えてくれました。



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 浦上　健司　　副委員長 ▼ 倉角　和弥
委　  員 ▼ 山本（昌）・吉本・竹中

　また帰国後は仲間たちに日本での経験を報告しても

らい、対日感情の高揚が期待できます。

　そしてクラブ内では、委員会のみならず幅広い会員

に、国際交流に携わる機会を提供できました。ニコニ

コ箱の資金を活用させていただき実施した事業で、皆

さんにも国際奉仕の醍醐味を還元できたのではない

かと思います。これを契機に国際奉仕に興味を持った

方が、将来の国際奉仕委員長を務めるようになっても

らえれば、大変うれしく思います。

　ご協力いただきました皆様に、改めてお礼を申し上

げます。ありがとうございました。

▼長竹会長　吉本委員長、浦上副委員長、卓話宜し

くお願い致します。

▼相馬幹事　写真有難う。国際奉仕委員会　吉本委

員長、浦上副委員長、本日卓話よろしくお願いします。

▼児林直前会長　写真有難う。先日、小谷会長エレク

ト、浦上広報委員長、石川能登、珠洲RC訪問おつか

れ様でした。本日卓話、よろしくお願いします。

▼小谷会長エレクト　先週は台湾東RC、珠洲RCを訪

問しました。疲れました。

▼村本・山陰・澁谷・谷口会員　写真有難う

▼中川会員　写真有難う。例会欠席お詫び。昨日の

ゴルフ、昼から雨が降ってきたので、午後のハーフは

58もたたいてしまいました。（原田）

▼吉本会員　本日卓話、よろしくお願いします。

▼田中（正）会員　福田会員、先日は多大なる支援あ

りがとうございました。更生活動に活用させて頂きます。

▼新宮会員　写真有難う。吉本会員、浦上会員、卓話

宜しくお願いします。頑張って下さい!!

▼吉田会員　写真有難う。先日息子が結婚しました。

▼西村会員　昨日奥歯2本抜きました。泣！

▼富田会員　写真有難う。本日も宜しくお願いします。

▼平尾会員　写真有難う。吉本さん、浦上さん、卓話

よろしくお願いします。

▼福村会員　吉本委員長、浦上副委員長、本日の卓

話、楽しみにしております。

▼原田会員　寒くなってきました。体調管理に気をつ

けましょう！

▼浦上会員　児林さん、小谷さん、石川県珠洲市で

一夜を共にさせて頂き、ありがとうございました。

▼出口会員　たろうずさんに先日は20名でお世話に

なりました。同級生も喜んでくれました。ありがとうござ

います。

▼松下会員　本日もよろしくお願いします。

▼依田会員　写真有難う。本日もよろしくお願いしま

す。

■ 出席報告

月日

11/13

11/20

11/27

会員数

62

62

62

出席

39

37

33

うち出席規定
適用免除者

8

7

6

メーク
アップ

1

出席率

68.42％

66.07％

60.00％

確定
出席率

68.97％

ニ　コ　ニ　コ　箱
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